
Nuevas medidas económicas
otorgan más poder adquisitivo a
sectores sociales sumamente
importantes

Pinar del Río, 28 jun (RHC) Sobre las nuevas decisiones tomadas por la dirección del país en relación
con la economía, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros,
explicó:«Ustedes vieron que ahora aprobamos el martes, en el Consejo de Ministros, después de haberlo
discutido en el Buró Político del Partido (…), un grupo de medidas para superar la situación económica
que tenemos, que se ha recrudecido con las medidas de los Estados Unidos», afirmó el primer
mandatario al recorrer este jueves en la noche, la ciudad cabecera como parte de la segunda visita
gubernamental, que encabeza a la provincia.

Esa inteligencia colectiva se impone para que, como él dijo, nada nos detenga. Dentro de las medidas
aprobadas, explicó el primer mandatario, está incluido un incremento salarial para el sector
presupuestado, «porque el sector empresarial, con las cosas que hemos ido haciendo para las
empresas, está en mejores condiciones».



El sector presupuestado que ahora se beneficia es muy amplio, reflexionó Díaz-Canel; en él están
nuestros maestros, los trabajadores de comunales, los profesores universitarios, los médicos, los
trabajadores de las instituciones estatales que tenían un salario muy bajo.

«Ahora vamos de un salario medio en el sector presupuestado, de 400 pesos, a un salario medio de 1
067 pesos (…); no nos paramos, damos un primer paso, avanzamos. Ahora tenemos que controlar que
los precios no se disparen, porque lo que queremos con este aumento del salario es que haya un mayor
poder adquisitivo en la población», expresó el Presidente.

Igualmente, hizo énfasis en que el sector privado no suba precios, porque a quienes lo conforman no se
les están subiendo los precios de otros servicios, porque ellos también «son parte también de esta
Revolución, y hay que pensar como país».

Las emociones y la comunicación franca fueron los signos principales del recorrido. En más de un
momento el Jefe de Estado fue al encuentro con la población desde la cual emergían expresiones de
apoyo, inquietudes, y hasta sugerencias. «Estamos al tanto de los problemas que hay en el territorio»,
comentó Díaz-Canel en uno de los intercambios con la multitud, relata Juventud Rebelde.

Mencionó los relacionados con el transporte, el abasto de agua, y también «todas las cosas buenas que
se están haciendo en el territorio», algunas de las cuales sirven incluso, expresó, de referencia para el
país, como el vínculo que está teniendo la Universidad de Pinar del Río con diversas entidades en aras
de resolver problemas.

«Yo le digo a la gente —comentó el presidente—: lo que tenemos que hacer es no parar. Hay muchos
problemas acumulados durante años y no podemos resolverlos todos de golpe, pero sí tenemos que
tratar de, todos los días, quitarle un pedacito a cada problema, y que los problemas no vayan creciendo».

Igualmente, comentó que si pensamos como país y si todos desempeñamos el papel que nos
corresponde, entre todos vamos a mejorar. «Hay que quitar los egoísmos, las vanidades, y trabajar de
esa manera, y ese es el mensaje que traemos, subrayó.

Con ese concepto de analizar todos nuestros asuntos desde un prisma de país, el Jefe de Estado visitó
como primer punto de la agenda, en la noche del jueves, el Centro de Documentación e Información
Musical Argeliers León, fundado en abril de 1998, y donde la pasión y entrega de un hombre como
Elpidio Gómez Prieto ha hecho posible acopiar partituras, documentos e instrumentos musicales,
rearmados y puestos a funcionar gracias al talento restaurador, que ya tiene casi dos décadas de
empeño, del joven Alexander Falcón.

Particular interés despertó la visita al Centro de Gestión Estratégica de Desarrollo Local, porque sin
dudas el lugar constituye una excelente referencia para el resto de la Isla. Allí el Presidente cubano,
acompañado de ministros y de otras autoridades, pudo apreciar los frutos que nacen del vínculo entre la
Universidad de la provincia y espacios de gobierno, los logros que se dan por la alianza del Centro con
ministerios como el de Economía y Planificación (MEP), las fortalezas que surgen de una
conceptualización asociada al desarrollo local.

En el Centro que espera cerrar el 2019 teniendo trazadas las estrategias de desarrollo de cada municipio
de la provincia hasta el 2030, Díaz-Canel comentó, entre otras ideas, la posibilidad de obtener un
esquema cubano que permita evaluar el desarrollo humano a escala local; y recordó la importancia de
fortalecer los municipios, porque si esos espacios se hacen poderosos, las cosas serán cada vez más
fáciles para el país en su conjunto.

La jornada también significó la posibilidad de estar en un escenario cultural como la Sitiera, o en Picart,
centro multifuncional nuevo, ubicado en la calle José Martí de la ciudad, donde el trabajo por cuenta
propia dará vida a actividades de restaurante, salón de belleza, taller textil y tiendas.



 

(Juventud Rebelde)
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